

QUEBEC LE 23 FEVRIER 2000

LE THEATRE PERISCOPE
QUEBEC
FAX 418 648 6569

UNE PAGE.

REF : EMILIE NE SERA PLUS JAMAIS.....

IL YA DES CES MOMENTS DANS LA VIE OU ON VOUDRAIT QUE LA MEMOIRE
ENREGISTRE POUR TOUJOURS LES INSTANTS DE GRACE QUE L'ON PEUT VIVRE.

HIER SOIR AU THEATRE , SANS ATTENTES PARTICULIERES MAIS AVEC UNE
GRANDE DISPONIBILITE , PAR AMOUR DU THEATRE, J'AI EUE LE PLAISIR ET LA
CHANCE D'ALLER ENTENDRE EMILIE ET URANIE.

DECORS MODESTE ET SUBTIL, ECLAIRAGE MAGNIFIQUE, JEUX DES ACTRICES
TOUT A FAIT RAVISSANT, POUR VERONIQUE MERMOUD CE FUT UNE PREMIERE
POUR MOI, DANS LE CAS DE MADAME THERAULAZ CE FUT MA DEUXIEME
RENCONTRE... IL YA QUELQUES ANNEES AU THEATRE DU PETIT CHAMPLAIN SON
SPECTACLE HYBRIDE, ENTRE LA CHANSON ET LE THEATRE M'AVAIT CONQUIS,
QUELLE JOIE DE LA RETROUVER AUJOURD'HUI.

JE SUIS RENTRÉ CHEZ MOI EN TOUTE PAIX AVEC EN MEMOIRE QUELQUES MOT'S
SUBLIMES DU TEXTE TOUT AUSSI SUBLIME DE MICHEL GARNEAU, LA GRACE DES
MOTS RACONTÉE PAR DEUX FEMMES BRILLANTES.

LE BUT PRINCIPAL DE CE PAPIER EST DE DIRE MERCI, MERCI A CEUX QUI
TRAVAILLENT , QUI S'INVESTISSENT EN TEMPS, EN ENERGIE POUR QUE LE
THEATRE SOIT CE QU'IL EST, DES GRANDS MOMENTS DE SURPRISES, D'ÉVASIONS
ET DE RÊVES. A TOUTE L'ÉQUIPE DU PERISCOPE , A TOUTE L'ÉQUIPE D'EMILIE
MILLE FOIS MERCI.

AVEC MES MEILLEURES SALUTATIONS.

Après la représentation de "Emilie ne sera plus jamais
cueillie par l'Anémone" au Théâtre de la ville, l'1^{er} Mars 2000

Comment dire après tant de sublime,
le trouble naissant d'autant de beauté?

Vos mots, Monsieur Lareau, aident

à apprivoiser l'invisible. Vous savez

semer en nous la fleur de la vie.

Un don que si peu de gens possèdent.

Après avoir vu ce spectacle j'ai réalisé,

je crois, que l'espace d'un moment j'ai

eu la chance immense d'être une carossee

Et je vous en remercie.

Si vous faites un bout pour l'Amie Scène

Avec la charmante Gabelle

Je vous en prie, venez me saluer.

Tout le plaisir sera pour moi...

Au plaisir

J'ai assisté mercredi dernier (à ma sortie de l'avion) à la représentation de *Emilie* ne sera jamais plus cueillie par l'anémone, à Longueuil... J'en suis encore bouleversée. Quelle belle communion culturelle. Quelle interprétation sensible et intelligente. Quel texte. Nous serons peu au Québec à partager cette expérience. Je suis heureuse de faire partie des illumines. Félicitation et merci à votre équipe.

Sincères salutations,